

## Neuer Meistervorbereitungskurs gestartet

Am 01. September begann der neue Meistervorbereitungskurs für die Teile I bis IV am Bildungszentrum der Berliner Dachdecker.

Geschäftsführer Ruediger Thaler und Sachbearbeiterin Edith Eichstädt begrüßten zunächst 18 Teilnehmer, die alle vier Teile des Vorbereitungskurses gebucht haben. Im November werden vier weitere Teilnehmer folgen, die nur die Teile I und II gebucht haben. Damit ist der Kurs, wie in den Vorjahren, restlos ausgebucht. Für den nächsten Kurs ab September 2015 gibt es bereits eine Warteliste.

Der Kurs beginnt mit der Vorbereitung auf Teil IV der Meisterprüfung unter der Leitung von Privatdozent Heribert Speckemeier. Die Prüfung in Teil IV wird gleich nach Ende des Schulungsabschnitts abgelegt, damit das Erlernte noch gut in Erinnerung ist.

Die Teilnehmer erhielten zur humorigen Begrüßung jeweils eine „Schultüte“ mit der Aufschrift „Es ist noch kein Meister vom Himmel gefallen“.